



Pirineo

La fundación Transpirenaica ve positivo el corredor

Huesca La Fundación Transpirenaica considera positivo para el desarrollo de Aragón el corredor ferroviario diseñado entre el Cantábrico y el Mediterráneo dada la posición privilegiada de Zaragoza como nudo de comunicaciones. Este es uno de los argumentos valorados por el patronato de la fundación, cuya presidencia asumió ayer el consejero de Vertebración del Territorio, José Luis Soro. La reapertura de la línea del Canfranc, el corredor Cantábrico-Mediterráneo y la Travesía Central del Pirineo seguirán siendo los principales objetivos. E.P.